

Bertemu Bupati, IPM Gunungkidul Sampaikan Gagasan Program

Rabu, 26-06-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **GUNUNGKIDUL** – Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Kabupaten Gunungkidul ikuti kegiatan Temu Wicara dengan tajuk “*Gunungkidul Membangun*” bersama Bupati dengan Organisasi Kepemudaan Kabupaten Gunungkidul, Selasa (25/7) di Lembah Pulutan, Wonosari.

Muhammad Yasir Abdad, PD IPM Gunungkidul menginformasikan bahwa kegiatan ini adalah diskusi terbuka yang membahas perihal pembangunan di kabupaten Gunungkidul dan juga sebagai media penyampaian program kerja/ kegiatan yang akan dilaksanakan oleh organisasi kepemudaan di wilayah kabupaten Gunungkidul. Selain PD IPM Gunungkidul, beberapa organisasi kepemudaan yang lain diantaranya Karang Taruna, DPD KNPI, BEBAKAR, dan Gunungkidul Menginspirasi.

“Dalam tajuk “*Gunungkidul Membangun*” tersebut, Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) menyampaikan 2 poin utama, yakni program yang diberi nama Laskar Pelajar Berani Hidup adalah gerakan yang fokus untuk mengadvokasi terkait fenomena gantung diri yang marak terjadi di Gunungkidul,” kata dia.

“Serta program pelestarian budaya di lingkup pelajar di wilayah Gunungkidul dengan kegiatan Java Culture Festival maupun Touring Kebudayaan. Dalam paparannya, ia mengungkapkan bahwa program ini akan segera dilaksanakan mengingat daerah Gunungkidul saat ini perlu adanya sebuah inovasi kegiatan yang mampu mendorong pelajar untuk lebih mencintai budaya sendiri,” imbuhnya.

Hal ini direspon sangat baik oleh pemerintah kabupaten Gunungkidul, salah satunya oleh Chairul Agus Mantara, Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Kebudayaan Kabupaten Gunungkidul sekaligus Ketua Karang Taruna Kabupaten Gunungkidul yang dalam tanggapannya menyampaikan pemerintah sangat menanti pergerakan pemuda dalam partisipasi pembangunan kabupaten Gunungkidul dan berkolaborasi dalam pelaksanaannya. Sehingga akan terjalin hubungan yang baik antara pemerintah dan para pemuda dalam usaha membangun semangat memajukan daerah Gunungkidul.

“Begitu juga dengan program kegiatan organisasi lainnya, diharapkan organisasi kepemudaan di kabupaten Gunungkidul segera mengajukan proposal kerjasama dengan dinas terkait agar dapat segera dirancang konsep kegiatan yang sesuai dan proses pembentukan anggaran,” ungkapnya. **(Syifa)**

Sumber : Trymedia